

Miércoles 12 de septiembre de 2012

Titulares

- *Lotería Santander busca implementar el juego 'raspe y gane'*
- *Nadador Moisés Fuentes recibirá reconocimiento*
- *Gobernación aporta recursos para construir polideportivo de Guaca*

Gobernador pide a líderes comunales priorizar obras, para decidir inversión

BUCARAMANGA. Recuperación de vías, arreglo de parques, colegios y remodelación o construcción de salones comunales, entre otras obras, hacen parte de las necesidades presentadas al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, por parte de los presidentes de juntas de Acción Comunal y de ediles de los diferentes sectores de Bucaramanga.

En la mañana de este miércoles, el Mandatario seccional recibió a los líderes y directivos comunales, a quienes solicitó que, por comunas, le presenten un informe donde se enumeren las obras prioritarias de cada sector, para que la Gobernación destine recursos en el 2013 para contribuir a la solución de los problemas más apremiantes.

“Es importante que se reúnan e identifiquen las necesidades que tienen en cada barrio y sector, para nosotros saber en qué debemos invertir. Pueden presentarnos varios proyectos pequeños o uno macro, y en la Administración Departamental se priorizarán las obras”, dijo Aguilar Villa.

Pie de foto

En la mañana de este miércoles, el Gobernador se reunió con los líderes y dirigentes de las comunas 3 y 17 de Bucaramanga.

Lotería Santander busca implementar el juego 'raspe y gane'

BUCARAMANGA. Para captar más clientes, llegar a nuevos nichos de mercados y aumentar la transferencia de recursos a la salud, la Lotería Santander presentó a Coljuegos la propuesta de implementar el juego instantáneo o 'raspe y gane' en los próximos días.

La iniciativa fue presentada a través de la Federación Colombiana de Loterías (Fedelco) y se constituye en una propuesta novedosa, mediante la cual los clientes compran el juego e inmediatamente conocen si ganaron o no alguno de los premios ofrecidos.

Así lo expresó Luis Orlando Villamizar, subgerente comercial y de mercadeo de la Lotería Santander, quien agregó que esta es una de varias propuestas que se han presentado con el fin de explorar nuevos mercados en el campo de los juegos de azar.

Nadador Moisés Fuentes recibirá reconocimiento

BUCARAMANGA. Como reconocimiento al excelente desempeño del nadador santandereano Moisés Fuentes García en los Juegos Paralímpicos de Londres, donde conquistó una medalla de plata, el gobernador Richard Aguilar Villa le otorgará una condecoración a las 4:30 de esta tarde, durante un acto que se realizará en la puerta de entrada del Palacio Amarillo, y contará con la asistencia de los secretarios de despacho y demás funcionarios de la Administración Departamental, al igual que periodistas, deportistas y comunidad en general.

Gobernación aporta recursos para construir polideportivo de Guaca

BUCARAMANGA. Con un aporte adicional de 150 millones de pesos por parte de la Gobernación de Santander y 22 millones de pesos que asignó la Alcaldía de Guaca, este miércoles se reinició la construcción del polideportivo Los Pozos, de esta municipalidad.

La decisión de continuar los trabajos se dio después de solucionar los inconvenientes de tipo presupuestal y técnicos que llevaron a la parálisis de las obras, dijo la alcaldesa de Guaca, Elba Carvajal Valencia.

Diseños para otra obra

La funcionaria expresó que el contrato inicial se suscribió en octubre del año pasado por 349 millones de pesos y tenía por objeto la remodelación del polideportivo, pero el contratista tumbó toda la estructura y los diseños para el nuevo escenario no se ajustaron al área del terreno.

Elba Carvajal Valencia dijo que se llegó a un acuerdo con el contratista para continuar el proyecto, y este se comprometió a que en diciembre próximo entregará terminada la obra.